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Résumé :  

Ce mémoire se consacre à l'étude de l'existence de solutions de problèmes paraboliques et 

elliptiques dans l'espace de Musielak-Orlicz-Sobolev. Il est structuré en deux parties, où les deux 

premiers chapitres forment la première partie, tandis que les deux chapitres suivants font l'objet 

de la deuxième. 

Dans le premier chapitre de cette thèse, nous étudions l’existence d’une solution entropique de 

l’équation elliptique suivante :                                                                                                                           

 
Dans le chapitre 2, nous nous intéressons à l'étude de l'existence d'une solution entropique pour 

un cas général du problème abordé dans le premier chapitre en ajoutant le terme -div F(u) de 

manière à définir le problème comme suit : 

 
Dans le chapitre 3 de cette thèse, nous considérons un problème parabolique non linéaire avec 

des termes d'ordre inférieur dans les espaces de Musielak-Sobolev, sans condition de signe et 

avec des données de mesure. Le problème peut être formulé comme suit : 

 
Le dernier chapitre de cette thèse a pour objectif d'étudier l'existence de solutions entropiques 

aux problèmes paraboliques unilatéraux non linéaires suivants : 
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EXISTENCE OF SOLUTIONS FOR CERTAIN ELLIPTIC AND   PARABOLIC 

PROBLEMS IN MUSIELAK SPACES 
 

Abstract:  

This dissertation is dedicated to the study of the existence of solutions of parabolic and elliptic 

problems in the Musielak-Orlicz-Sobolev space. It is structured in two parts, where the first two 

chapters form the first part, while the following two chapters are the subject of the second. 

In the first chapter of this thesis, we study the existence of an entropic solution of the following elliptic 

equation:                                                                                                                          

 
In chapter 2, we are interested in studying the existence of an entropic solution for a general case of 

the problem addressed in the first chapter by adding the term -div F(u) so as to define the problem as 

follows: 

 
In chapter 3 of this thesis, we consider a nonlinear parabolic problem with lower order terms in 

Musielak-Sobolev spaces, without sign conditions and with measurement data. The problem can be 

formulated as follows:

 
The last chapter of this thesis aims to study the existence of entropic solutions to the following 

nonlinear unilateral parabolic problems: 
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